



Ich heiße Cécile Pouillot, ich bin 23 Jahre alt und werde für ein Jahr, von September 2024 bis August 2025, bei der LAKS und beim Kulturzentrum Tempel in Karlsruhe den deutsch-französischen Freiwilligendienst absolvieren.

Ich komme aus der Nähe von Paris und habe mein Englisch-Masterstudium in Straßburg gemacht. Ich wollte mich selbst herausfordern, indem ich eine neue Kultur, Sprache, Leute und Land entdecke. Durch die Region Elsass wurde mein Interesse an Deutschland geweckt, ein total neues Land und eine neue Kultur für mich. Denn in der Schule habe ich Spanisch

gelernt, also seid nicht zu streng mit meinem rudimentären Deutsch!

Außerdem wollte ich immer im gemeinnützigen, sozialen oder kulturellen Feld arbeiten. In Straßburg war ich in verschiedenen Vereinen und habe in einer Mediathek gearbeitet. So bieten die LAKS und der Tempel die perfekte Chance, meine Kompetenzen in der Kultur zu vertiefen. Bei der LAKS kann ich die verwaltungstechnischen, politischen, juristischen und ökonomischen Aspekte der Kulturwelt kennenlernen und beim Tempel die praktische und technische Seite.

Es ist das erste Mal für mich, dass ich in einem anderen Land als Frankreich lebe, und ich hoffe, dass es schön wird! Hoffentlich werde ich mein Deutsch verbessern, damit ich Karlsruhe und Deutschland richtig kennenlernen kann. Ich will in diesem Jahr viel lernen und entdecken!

Ich freue mich!

Danke fürs Lesen,

Habt ihr einen schönen Tag (und Jahre),

Cécile Pouillot